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CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA
DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 10 DE FEBRER DE 2025 / CONSEJO DE
DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DEL DIA 10 DE FEBRERO DE 2025

En l´Ajuntament de València, de forma telemàtica i presencial, a les 19.00 hores del dia 10
de febrer de 2025, davall la Presidència de Sr. Santiago Ballester Casabuena y com a
Vicepresident Sr. Jesús Carbonell Aguilar, es va reunir en sessió ordinària el Consell de
Districtede la Junta Municipal de Ciutat Vella, amb l'assistència dels components del mateix; pel
Grup Popular: Sr. Miguel Verdeguer   Segarra, Sr. Carles Vilaverde Bargues, pel Grup
Compromís, Sr. Manuel Muñoz Ferrer y Sr. Francisco Romero Abella, pel Grup Socialista, Sr.
Miguel Ángel Ramírez Milán , pel Grup Vox, Sr. Ramón Puig Rodenes, actuant com a Secretària
Sra. Belén Colvée Millet.

El President pren la paraula i oberta la sessiò per la Presidència, s´examinen elsassumptes
que figuren en l´orde del dia s´adopten els següents Acords.

En el Ayuntamiento de València, de forma telemática y presencial, a las 19.00 horas del
día 10 de febrero de 2025, debajo la Presidencia de Sr. Santiago Ballester Casabuena y como
Vicepresidente Sr. Jesús Carbonell Aguilar, se reunió en sesión ordinaria el Consejo de Distrio
de la Junta Municipal de Ciutat Vella, con la asistencia de los componentes del mismo; por el
Grupo Popular: Sr. Miguel Verdeguer Segarra, Sr. Carles Vilaverde Bargues, por el Grupo
Compromís, Sr. Manuel Muñoz Ferrer y Sr. Francisco Romero Abella, por el Grupo Socialista,
Sr. Miguel Ángel Ramírez Milán , por el Grupo Vox, Sr. Ramón Puig Rodenes, actuando como
Secretaria Sra. Belén Colvée Millet.

El Presidente toma la palabra y abierta la sessión por la Presidencia, se examinan   los
siguientes asuntos que figuran en elorden del día y  se adoptan los siguientes Acuerdos.
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació, en el seu cas, de l'acta de la sessió anterior de l'Acta del Consell de
Districte de Ciutat Vella celebrada el 2 de desembre de 2024
Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior del Acta del Consejo de
Distrito de Ciutat Vella celebrada el 2 de diciembre de 2024

Queda aprovada per unanimitat l'acta de la sessió anterior.

Queda aprobada por unanimidad el acta de la sesión anterior.

2 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Aprovació de les activitats proposades pels grups de treball i el pressupost d'aquestes.
Aprobación de las actividades propuestas por los grupos de trabajo y el presupuesto de las
mismas.

President: Pues empezamos con las actividades propuestas por Grupo de Cultura, Deportes
y Bienestar Social. 

Primera propuesta: " Ciutat Vella resona al cor de la ciutat". Aprobada por unanimidad.

Segunda: "La festa final a la plaça del concurs del taller de ball del barri de Velluters".
Votos a favor 3. Votos en contra. 3 Volvemos a votar, utilizaremos el voto que tengo de calidad,
porque falta una persona, está de baja, el otro vocal. Volvemos a votar. Votos a favor 3, votos en
contra 4.Queda rechazada 

Tercera propuesta: "Concurs de betlems". Aprobada por unanimidad.

Cuarta propuesta : "Los Premios Institucionales de la Junta Municipal de Distrito". Bajada
de presupuesto a 2650€.

Francisco Romero: ¿Això està consensuat en les negociacions d'eixa baixada de
pressupost? 

Carles: No esta consensuada, pero ese dinero se destinará a otras actividades.

Presidente: Permítanme hacerles una aclaración. Se han presentado por valor de 19.560 €
todas las actividades. Cuando tenemos un presupuesto de 14.752, para no tener que dejar de
hacer   actividades se han recortado, se han ido bajando algunas, pero para que se desarrollen
todas. 

Quinta: Visita  guiada al edificio de la Universidad Católica. Ay, perdón, perdón. Votamos
la anterior, que era los Premios Institucionales de la Junta Municipal de Distrito. Votos a favor 7.
aprobada por uaninimiada . 

Punto cinco: " Visita guiada a l'edifici de la Universitat Catòlica." aprobada por
unanimidad.
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Punto seis: "Crear la ruta d'espais notables al centre històric". Aprobada por uananimidad.

Punto siete: "Concierto de primavera al aterdecer".Aprobada por unanimidad 

Pasamos al Grupo de Trabajo de Urbanismo. Movilidad. Seguridad. Turismo. Comercio: 

Punto 8: "Velluters ple de música". Aprobada por unanimidad 

Punto 9: " Arquitectura efímera.". Aprobada por unanimidad 

Miguel Verdeguer: También por cuestión de redistribución presupuestaria, tenemos que
recordar la propuesta. Eran tres. Sería una semestral, mover el banco una vez cada cada seis
meses para que nos cuadraran los números para dar margen a otras propuestas. .

LLuis Mira :  L'activitat ha segut proposada per Amics del Carme. No hi ha cap problema.

Presidente: Me comentaba además la secretaria que muchas veces sobra un poco de dinero. 
Si nosotros si se ve y os parece bien a todos, que si sobra algo de dinero que se destine
precisamente a ésta. Y así hacemos el ciclo entero como habéis propuesto.   Se aprueba por
unanimidad. 

Grupo de trabajo de ocupación Familia, Parques y jardines:

Punto 10. "Paseo por los entornos verdes del barrio de Ciutat Vella". Votos a favor.
Aprobada por unanimidad. 

Pues con eso quedan aprobadas todas y el presupuesto serían en vez de 14.752. Sale
14.750. Pero si sobra dinero, aplicamos a la anterior que nos había explicado Lluis. 

Francisco Romero: És que estaria molt bé que es millorarà l'organització dels grups de
treball, Es molt important  fer un calendari, per a que funcionen bé, per a fer totes les activitats .

Miguel Angel Ramirez:  Lo mateix. Lo primordial es tenir un calendari, es una forma de
agarrar el compromís.

Miguel Verdeguer: Estamos de acuerdo

.

3 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta Miguel Ángel Ramiez, en el seu nom i en el del grup municipal Socialista
al Consell de Districte de Ciutat Vella: Trasllat de contenidors en voltants del Portal de la
Valldigna.
Moción que presenta Miguel Ángel Ramirez, en su nombre y en el del grupo municipal
Socialista al Consejo de Distrito de Ciutat Vella: Traslado de contenedores en inmediaciones
del Portal de la Valldigna.
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1.  

2.  

El Portal de la Valldigna es un portal del 1440, abierto sobre la muralla árabe del S.XI que
daba acceso a la morería. Es un ejemplo de sillería de estilo gótico valenciano. Su restauración
tuvo lugar en 1965.

Es un elemento fundamental para comprender la historia y la arquitectura de nuestra
ciudad y, por tanto, debe ser puesto en valor. El alto número y valor de elementos arquitectónicos
que se encuentran en el distrito de Ciutat Vella precisan que se tenga especial sensibilidad en las
cuestiones de convivencia de los servicios públicos a los vecinos y vecinas, y del patrimonio de
todos.

Actualmente, cuando nos acercamos al Portal a través de la calle de la Valldigna, lo vemos
en perspectiva hasta llegar ante él, en el entronque con la calle Salinas. Precisamente en esa
esquina, se encuentran seis contenedores, tal y como muestra la fotografía adjunta, algo que
menoscaba la puesta en valor del Portal.

En los últimos años, se ha impulsado la recogida de basuras en algunos barrios del distrito
de Ciutat Vella mediante plataformas que permiten no disponer de contenedores en las calles.
Este cambio estaba previsto en diferentes fases y supone una prestación del servicio más
eficiente, ya que los vehículos de recogida de basuras tradicionales tienen dificultades para
prestar el servicio en gran parte del entramado de calles del distrito.

Al margen de que se avance en la cobertura de zonas del distrito con este nuevo sistema de
recogida de basuras, hay algunos casos en los que se hace urgente la sustitución de contenedores
en las calles por un sistema más respetuoso con el patrimonio y que garantice un servicio de
calidad a vecinos y vecinas.

  Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista que suscribe esta moción, propone la
siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

Que se proceda a la retirada inmediata de los contenedores situados en la calle Salinas,
enfrente del Portal de la Valldigna, ofreciendo la alternativa del sistema de recogida con
plataforma móvil.
Que se impulse la cobertura progresiva del nuevo sistema móvil de recogida de residuos
con plataforma móvil en Ciutat Vella y de recogida puerta a puerta para comercios y
restaurantes.
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##ANEXO-2095008##
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##ANEXO-2095010##
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##ANEXO-2095012##
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Francisco Romero: Nosaltres donem suport a la seva moció, ja que suposa una continuïtat
en la implementació començada per Joan Ribó. Va ser. Un sistema de plataformes mòbils que
funciona, que ha funcionat fins ara i que tant veïnat com associacions i comerços, valorem
positivament. Així que votarem a favor i pressionem al govern municipal perquè actuï en
conseqüència. 

Miguel Verdeguer: Moció alternativa presentada en data 10 de febrer de 2025:

"1.- Teniendo en cuenta las características urbanísticas de Ciutat Vella y siendo un edificio
no protegido estamos buscando posibles opciones. No obstante estamos estudiando la ampliación
del sistema de recogida por medio de plataformas móviles.

2.- Se esta estudiando la ampliación del sistema de recogida por medio de plataformas
móviles en Ciutat Vella. El sistema de recogida purta a puerta para comercios y restaurantes está
en continua ampliación, en el servicio se insiste en la vista a los comercios y restauración para
que se adhieran adicho sistema puerta a puerta."

Miguel Angel Ramirez:. Bien se puede, pero se gustaría un compromiso por parte del
Presidente y Vicepresidente de la Junta de Distrito de que esto se hace factible y a la mayor
brevedad posible.

Francisco Romero : Es importat aclarir aquesta temporalitat. És a dir, que si s'està
estudiant, si fem un informe, com dius de la proposta alternativa, que es torna la temporalitat
¿tres mesos per a la pròxima Junta?, que es diga on, quan, com s'actua. 

Presidente Pasamos nota al servicio por si nos pueden especificar alguna cosa más. Pero
este tema además que sepáis que se se propuso y se expuso en la mesa de trabajo que se sigue
manteniendo con Amics de Velluters, sobre el tema de la recogida de limpieza que y   desde
entonces se está trabajando y elaborando a ver, que haya más plataformas para recoger   pero
intentaremos hablando con la delegación correspondiente que si pueden concretar algo más, pues
así os lo trasladaremos.

Miguel Verdeguer: Habiendo leído la moción y el la moción alternativa, pasamos a
votación. 

Presidente:   Como hay una moción alternativa, pasamos a vota primer l a moción
alternativar:  3votos a favor del PP, 1 voto a favor de Vox  y 3 abstenciones ( dos de Compromis
y 1 de PSOE).

Queda aprobada 
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4 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta Miguel Ángel Ramirez, en el seu nom i en el del grup municipal socialista
al Consell de Districte de Ciutat Vella : Apagada APR 2025 Ciutat Vella
Moción que presenta Miguel Ángel Ramirez, en su nombre y en el del grupo municipal
socialista al Consejo de Distrito de Ciutat Vella: Apagón APR 2025 Ciutat Vella

La APR (Área de Prioridad Residencial) es una zona dentro de la ciudad donde se regula el
acceso y circulación de vehículos con el objetivo de priorizar el uso de la vía pública para los
residentes y usuarios del transporte público, así como para reducir la congestión y la
contaminación. En estas áreas, solo se permite la circulación de vehículos autorizados, como los
de los residentes, los vehículos de servicios o los que tienen una excepción específica, mientras
que se sanciona a aquellos que no cumplen con las normativas de acceso. Además, en el caso de
València, la APR se vinculan a las Zonas de Bajas Emisiones (ZBE), donde además se busca
reducir la contaminación del aire promoviendo un entorno más saludable y sostenible.

Durante el último año, el gobierno de la señora Català ha suspendido por segunda vez el
funcionamiento de las cámaras de la APR de Ciutat Vella, repitiendo una situación ya vivida
anteriormente,  y provocando por tanto que los vecinos y vecinas de Ciutat Vella suframos más
tráfico y peor calidad del aire en nuestros barrios y generando una sensación de impunidad a las y
los conductores para circular libremente por nuestro distrito.

Hace unas semanas, solicitamos al Ayuntamiento los datos relacionados con las denuncias
y las multas impuestas en la APR durante los años 2023 y 2024. Al revisar los informes, pudimos
detectar que varias cámaras han sido desactivadas parcial o totalmente desde el mes de
septiembre. En particular, las cámaras ubicadas en Corona y Comunión de San Joan no
registraron ninguna infracción durante los meses de octubre y noviembre.

Hace aproximadamente un año, desde el Partido Socialista ya denunciamos el apagón de
las cámaras de vigilancia en Ciutat Vella, que estuvo en vigor durante más de cinco meses. En
ese contexto, entre los meses de septiembre y enero, el gobierno del Partido Popular había
suspendido la sanción a los conductores que circulaban por la APR sin la debida autorización.
Este hecho coincidió casi de manera simultánea con la conversión de la APR en una Zona de
Bajas Emisiones (ZBE).

Como resultado de esa decisión, el Ayuntamiento experimentó una pérdida superior a 1
millón de euros, debido a la no aplicación de las multas correspondientes. Esta acción generó una
percepción de impunidad, creando la sensación de que no ocurría nada al ingresar con el vehículo
en Ciutat Vella, ya que no se aplicaban multas.

Durante el último año y medio, la señora Catalá ha permitido que se perciba que el derecho
a circular en automóvil, incluso violando la normativa municipal, tiene mayor peso que otros
derechos fundamentales, como el derecho a la salud, a la calidad del aire, a las zonas peatonales o
al correcto funcionamiento del transporte público, afectando principalmente al distrito de Ciutat
Vella.
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Por lo expuesto, planteamos las siguientes propuestas de acuerdo:

· Reactivar el funcionamiento de todas las cámaras de vigilancia en la APR de manera
efectiva y sancionar a quienes infrinjan la normativa, conforme a lo establecido por la ley.
· Solicitar al Ayuntamiento la publicación mensual de los informes sobre sanciones y el
estado de funcionamiento de las cámaras de tráfico de la zona de bajas emisiones, con el
fin de garantizar la transparencia y el cumplimiento de la normativa.
· Instar al gobierno municipal a implementar políticas que refuercen la calidad del aire, la
protección de las zonas peatonales y el buen funcionamiento del transporte público,
demostrando su compromiso con una ciudad más saludable y habitable.

Manuel Muñoz. Nosaltres des de Compromís estem d'acord en la moció presentada pel
Partit Socialista PSPV i volem afegir que la creació de la APR de Ciutat Vella, a més, va a ser
una reclamació de la ciutadania que últimament no està molt escoltada i va ser part d'un pla que a
partir de 2015, quan arriba Joan Ribó a l'alcaldia, va començar a pacificar i a millorar la qualitat
dels vianants a Ciutat Vella,  que no només és que es necessitava, sinó que la UNESCO no ens
ho reclamava, perquè si no es llevaven el títol de Patrimoni de la Humanitat, ja no només això, és
la reconversió de la plaça dels Furs, és la transformació de carrers Serrans i més endavant, altres
mesures com la peatonalització de la plaça de l'Ajuntament. Una mesura molt valenta  de guanyar
1.000 metres quadrats entre l'entorn del mercat, la plaça de la Reina i la plaça de l'Ajuntament. I
açò ha fet que hi hagi hagut una millora de la qualitat de l'aire i la reducció del trànsit en el
període 2015- 2023. I l'última peça que és l' APR, ha contribuït a millorar més encara l'espai
públic, la seguretat, l'aparcament en la zona verda que està francament en recessió. Cada volta
n'hi ha més taronja i menys verda. Cada volta és més difícil aparcar. Un barri on s'ha incrementat
l'apertura de comerços, la qualitat ambiental. I ara sembla que PP i Vox ho estan sabotejant i
sempre intentant generar cert punt de caos i per això donem suport a la moció. 

Miguel Verdeguer: Muchas gracias. Leemos con atención la moción e intención de falsear,
ninguna,  al revés. Sobre el primer punto hay que señalar que es radicalmente falso que se han
desactivado cámaras. De hecho, ha sido este Gobierno el que ha puesto en marcha el sistema de
la APR, una herramienta a finales de 2023 para realizar un control continuado y preventivo del
correcto funcionamiento del sistema para evitar apagones. El proceso de sanción sigue los
siguientes pasos: Se comprueba que las declaraciones responsables con los datos de las
matrículas de los vehículos se habían registrado correctamente en el sistema y, por tanto, la base
de datos de vehículos autorizados está actualizada al orden del día. Segundo, el siguiente paso es
la revisión de las fotografías de los boletines antes de remitirlas al procedimiento sancionador
correspondiente, con el fin de verificar si la matrícula propuesta para sanción coincide con la de
la fotografía. 

Los meses de octubre a diciembre de 2024 coinciden con un pico de trabajo de la
tramitación de las tarjetas de residentes de la ORA y los recursos humanos que se han destinar a
esta tarea son los mismos del APR. Ello, unido a los traslados de personal como consecuencia de
los procesos de estabilización convocados por el actual gobierno, después de años de auténtica
dejación en este tema, ha provocado que se exceda el plazo de tramitación que había previsto de
15 días. Eso será en el escenario de funcionamiento ordinario, provocando el descarte automático
de boletines de determinadas cámaras y siendo esta la razón de la falta de sanciones en los meses
de octubre, noviembre y diciembre del 2024. El diseño del sistema de control de la APR
realizado por el anterior gobierno exige una dedicación intensiva de un número muy, muy, muy,
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muy elevado de personas y por tanto es un sistema muy poco eficiente. Este gobierno
implementó en 2023, como ya he indicado antes, mecanismos de avisos automáticos para
mejorar y reducir el número de personas dedicadas a estas tareas y hacer más eficaz el proceso.
Vale, ¿cabe entender entonces que el anterior gobierno desactivó las cámaras, como acusan
ahora?,¿ Cabe entender que el anterior gobierno estaba en contra de las medidas de protección
del medio ambiente?. Es algo que que hoy ya queda en el aire. 

Asimismo, el actual gobierno pretende implementar mejoras como la publicación del
cuadro de mandos que ahora reclaman ustedes, pero que n unca publicaron. Porque una cosa es
dar consejos y otra es aplicarlos, lo cual resulta siempre más difícil de llevar a la práctica. 

Respecto a la última de sus peticiones, no podemos estar más de acuerdo. Es necesario
implementar políticas que refuercen la calidad del aire. Por supuesto, la protección de zonas
peatonales y el buen funcionamiento del transporte público. El actual gobierno va a poner en
marcha la zona de baja emisión que mejorará la calidad del aire en la ciudad y fomenta el uso de
transporte público mediante medidas tales como el diseño de un plan director que permita el
rediseño de toda la red de la EMT y que verá la luz en 2025. La implementación de un plan de
inversiones que nunca se hizo por la anterior corporación, como instrumento de planificación a
medio plazo, que va a permitir invertir 172 millones de aquí al 2028 para renovar la flota de la
EMT. Estamos hablando diariamente con autobuses híbridos articulados, también eléctricos.

 Además, se ha puesto en marcha un monedero electrónico móvil EMT, que es pionero en
España y que permite viajar gratis a partir de un número determinado de viajes realizados en un
mes. Y también se ha ampliado la red de carriles bus 9,5 kilómetros en año y medio, frente a los
7,5 kilómetros de la anterior corporación en ocho años, y se ha devuelto el transporte al centro,
que ha resultado un éxito frente al paupérrimo resultado de ejercicios anteriores. Por lo tanto,
presentamos moción alternativa:

1.- Que al ayuntamiento continúe implementado mejoras en al gestión de APR para
mejorar su funcionamiento y que no requiera tan elevado uso intensivo de recursos humanos para
su gestión.

2.- Que el Ayuntamieto lleve a cabo políticas de mejora de la calidad del aire mediante la
implemetacion de la Zona de Bajas Emisiones, la mejora del transporte público y el fomento de
la movilidad activa..

Miguel Angel Ramirez: Desde hace unas semanas, desde el Partido Socialista se le solicitó
al Ayuntamiento información al respecto de los datos y demás. Datos relacionados con denuncias
y multas impuestas en la APR durante el año 2023.-24. Se revisa y con estos informes, varias
cámaras habían sido desactivadas parcial o totalmente desde desde el mes de septiembre. En
particular, las cámaras ubicadas en Corona y Comunión de Sant Joan. No registra ninguna
infracción durante los meses de octubre y noviembre. Entonces, en julio de 2024 se interpusieron
más de 6000 denuncias en la APR , que en septiembre algunas cámaras redujeron
significativamente su capacidad y se pasa a 2800. Que en octubre dos cámaras dejaron de
funcionar y el número total de las denuncias se desplomó a 1700, que en noviembre las
denuncias se redujeron a tan solo 216. Pues no sé. De repente no entiendo nada. Alguna
explicación tiene que haber. Y bueno, esto no es la primera vez que se hace. Es la segunda vez
que se hace por parte del gobierno del PP y de VOX. Y en fin, Este hecho coincidió casi de
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manera simultánea con la conversión de la APR en una zona de bajas emisiones, el
Ayuntamiento experimentó una pérdida superior a 1 millón de euros debido a la no aplicación de
las multas correspondientes, que iban a una ritmo de 200.000 € mensuales. 

Pero es que además, aquí hay dos cosas a destacar en la   intervención que ha hecho el
vocal del Partido Popular. Miguel. Y es el tema del personal, de la gran cantidad de personal. Yo
no sé si enlazarlo. Con una intervención que tuvo en el último Consejo Jesús Carbonell, que
decía que las bajas laborales de los empleados públicos, era mucho más que en el ámbito laboral
privado. Entonces esto de que hay demasiados recursos humanos empleados en esto, más lo que
dijo él, yo veo aquí un ataque a lo que es el empleado público por parte de este gobierno
municipal por parte de PP y VOX. Eso en primer lugar, porque si todo se reduce a que en un
servicio hay muchísima gente trabajando, que es mentira, que es falso. Todos sabemos que no es
así. Se juega como trileros a desconectar unas cámaras coincidiendo con la declaración de la zona
de bajas emisiones, que luego el vocal del Partido Popular nos hable de la EMT y de lo que está
por venir a la EMT y un proyecto pionero que no es tan pionero porque en Europa ya está
establecido lo de la tarjeta monedero , los datos están ahí.  

Manuel Muñoz Ferrer: Partido. Voldríem dir també que estudiant el borrador de
l'ordenança de la Zona de Baixes Emissions, va bastant encontra des el que proposen ara i la
realitat que tenim és que han indultat els infractors i els veïns del veïnat a qui venim a més, a
zona ens ha empitjorat molt la qualitat de vida, bàsicament.

Jesús Carbonell: Yo sí que quería aclarar alguna cuestión que ha mencionado antes el 
Partido Socialista. Uno cuando habla de un ataque al empleado público mezclando conceptos, yo
le diría que si así fuera, la EMT no habría contratado a 100 trabajadores en un año, más otros 50
en verano, más otros 50 con ocasión de la dana, total 200. 

Por otro lado, es radicalmente falso. Lo ha dicho el compañero. Lo que pasa es que no
quieren ustedes escucharlo. Que se hayan apagado las cámaras. Lo digo y lo vuelvo a repetir no
se han apagado las cámaras en ingún caso. Lo que se ha producido es lo que ha comentado el n
compañero. 

No obstante, les he de decir que tenemos antecedentes porque dice usted que es la segunda
vez. Pero mire, le voy a decir no es la segunda, es la tercera, porque la primera se produjo en el
año 2022 mientras gobernaba el Rialto y resulta que durante 2022 de 12 meses, ocho no
funcionaron las cámaras en multitud de puntos de la APR,  de 12 meses, 8. esa es la realidad. 

Y luego, por otro lado, lo que pretendemo, en contra de lo que usted ha mencionado, que
es criminalizar al empleado público. En ningún momento hemos dicho eso. Lo que pretendemos
es minimizar la intervención humana en estos procesos que son, o que deberían ser más
automáticos de los que actualmente son. Entonces, entendemos que los procedimientos pueden
ser mucho más eficientes y en ello estamos. Por eso establecimos esas alertas tempranas.
Nosotros en 2023, precisamente para minimizar la intervención humana y evitar errores. Aún así,
sigue siendo manifiestamente mejorable el procedimiento es obvio. Eso no lo voy a discutir. Y
precisamente por eso vamos a sustituir el sistema de control de la APR tal cual lo conocemos hoy
por el nuevo sistema de la zona de bajas emisiones, que se superpondrá al de al de la APR y que
permitirá automatizar y minimizar la intervención humana en los procedimientos para que sean
mucho más rápidos. 
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President: Nota, interpelada, pero adelante , no ha habido ni alusiones por alusiones. No ha
interpelado. 

Miguel Ángel Ramirez: Bueno, a ver, no te preocupes, que la voy a hacer breve. Nosotros
hemos aportado unos datos de cómo han bajado las infracciones. Seguimos manteniendo y es
verdad que las cámaras se han desconectado. Usted se limita a decir que en 2022, de ocho de 12
meses a ocho no funcionaron sin aportar ningún dato. Y yo lo siento, pero no tiene ningún mérito
que se contrate a 50 personas más, a 50 personas más en la EMT por el tema de la lana, porque es
lo que requería la situación. Insisto usted en el último consejo le dijo y yo os lo recordaré las
veces que sean necesarias. En el ámbito laboral público hay muchas más bajas, que en el que en
el ámbito laboral privado. Y me parece una falta de respeto usted. Si no, como es un cargo
público, pero que además volver a incidir en el tema de que había que reducir los costes laborales
o no sé, como ha dicho, maximizarlo, en fin, automatizar más este procedimiento de la APR. Me
parece que todo va encaminado en la misma línea, O sea, un empleado público, digamos. Yo no
sé qué concepto tienen de ustedes, pero bueno, es así. Y vuelvo a insistir, no tiene ningún mérito
contratar a 50 personas más en la EMT debido a la dana porque es lo que la situación requería, ni
más ni menos. 

Jesús Carbonell: En fin, yo le quisiera volver a decir una cosa. Usted me ha vuelto a acusar
por segunda vez de apagar las cámaras. Y cuando usted habla de que yo le falto al respeto, me da
la sensación de que no sé cómo se debería interpretar lo que usted está diciendo, cuando yo le
estoy diciendo que no se han apagado las cámaras. No sé en qué idioma he de decirlo. Y si usted
no atiende a los razonamientos que le estamos explicando, pues ya es un problema personal suyo,
porque realmente le estoy diciendo que no se han apagado las. cámaras en ningún momento.  Los
problemas en el funcionamiento del sistema de la APR han existido en estas dos ocasiones que
usted ha dicho, y he dicho expresamente,  pero no es la segunda vez, es que hubo una tercera y
que fue en 2022. En ningún caso he dicho que en 2022 apagaran las cámaras y usted ha dicho y
esto estará grabado y usted lo podrá escuchar. 

President: Votamos la Moción alternativa: A favor, 3 votos a favor del PP y 1 de Vox. En
contra 2 de Compromís y 1 PSOE. Se aprueba la Moción alternativa

5 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i la vocal Yrina Nesina
Turchenkova, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de
Ciutat Vella: Modificació nou contracte de gestió integral centres municipals de joventut.
Moción que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y la vocal Yrina
Nesina Turchenkova, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de
Distrito de Ciutat Vella: Modificación nuevo contrato de gestión integral centros municipales
de juventud.

Representante Centro Municipal de Juventud:  Hola, buenas tardes.  

En primer lugar nos vamos a presentar. Somos los representantes de los trabajadores de los
Centros de Juventud y la Asociación Amics del Carmen nos ha cedido la palabra y queremos
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agradecérselo, Porque queremos exponer nuestra situación,. Y por qué se presenta esta moción El
motivo que los lleva a visitar todas y cada una de las juntas de distrito es el dar a conocer la
situación en la que quedarán los centros juveniles después de la puesta en marcha del nuevo
contrato. Debemos añadir que si estamos aquí es porque ni la concejalía ni alcaldesa nos han
querido recibir para plantear esta problemática. En este nuevo contrato encontramos tres grandes
problemas: la afectación a la vida social y comunitaria, el servicio como tal y el laboral. 

El primer problema es la afectación a la vida social y comunitaria. En qué situación
comunitaria quedarían los centros de juventud. Este servicio hace una labor comunitaria inmensa.
Trabajamos codo a codo con asociaciones vecinales, colegios, institutos, comisiones vecinales.
Según informaciones que nos van llegando, nos dicen que los centros de juventud sí abrirán de
mañanas, pero sólo para ceder espacios. Pero es que aquí no estamos hablando de dejar una sala,
estamos hablando de atenciones diarias, personalizadas. Somos muchas veces el paño de
lágrimas de la gente y queremos seguir siéndolo, porque la calidad no es sinónimo de servicios
profesionales. La empatía, entendimiento y saber escuchar muchas veces es nuestro trabajo para
dar calidad. Gracias a esta atención integral a través del modelo biopsicosocial, que parece que
hay personas que les molesta, se han podido detectar abusos intrafamiliares, problemas como el
bullying, entre otros. Eso es calidad. 

Una función social de las personas trabajadoras también es crear una red de trabajo
comunitario que los y las jóvenes que no tienen un futuro definido puedan conocer a las personas
mayores y que compartan espacios y experiencias. Nosotros y nosotras nos dedicamos a que ello
se lleve a cabo, al igual que la actividad constante con los colegios e institutos, creando
programas conjuntos para poder dar una oportunidad a una parte de los y las estudiantes.
Hablamos del proyecto de aula compartida, el cual somos los coordinadores de ello. Si los
centros con sus equipos técnicos desaparecen de las mañanas, Valencia perderá una parte de su
tejido asociativo. 

El segundo problema que nos encontramos es el servicio: Ocho de los 14 centros dejarán
de prestar sus servicios de atención por las mañanas. Esto nos lleva a un descenso de 83 horas
semanales menos de atención a la juventud. Según el anexo uno del pliego, habrá una ampliación
horaria de diez sábados por la tarde y diez domingos y festivos, por la mañana, al igual que se
implementarán horas nocturnas los sábados de cuatro a 12:00 de la noche en periodos de
diciembre, enero y mayo junio. Posiblemente les dirán que esas 83 horas se verán cubiertas por
esta supuesta ampliación. El equipo de representantes de la gente trabajadora de los centros nos
hemos molestado en sacar números y sorpresivamente nos hemos encontrado que semanalmente
solo se recuperarán 12,5 horas. 

El tercer problema es el laboral, dado que la plantilla se verá mermada. Actualmente somos
33 trabajadores y trabajadoras a jornada completa. El nuevo pliego contempla en sus
prescripciones técnicas, concretamente en la página 19, que se nos debe subrogar con las mismas
condiciones pero al mismo tiempo,en su informe sobre el precio del contrato, en la página dos,
detalla que 18 personas trabajadoras quedarán a media jornada y seis se les bajará la categoría
profesional. Para todo lo expuesto anteriormente, nos hemos basado en el pliego y en actuaciones
que el personal técnico llevamos a cabo. Posiblemente escuchen que existe un estudio técnico
que demuestra la ineficacia de los centros por las mañanas y que a partir de ahora todo lo que se
vaya a realizar tendrá mucha calidad. Seguimos a la espera de que ese estudio técnico salga a la
luz después de más de dos meses solicitándolo. Mientras este estudio técnico no se materialice,
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les aseguramos que todo lo que les puedan contar son meras falacias. Por todo ello, solicitamos
que se apoye esta moción. Muchas gracias.  

Francisco Romero: La ciutat de València conta amb un Pla de Joventut aprovat en 2019 ,
un full de ruta que detalla les mesures i accions amb les quals l'Ajuntament de València busca
millorar el benestar integral de les persones joves de la ciutat. El Pla de Joventut València
2019-2023 es basa en vuit principis rectors: apoderament, igualtat, proximitat, responsabilitat
pública, inclusió, sostenibilitat, transversalitat i tecnologies de la informació i la comunicació.

Les accions del pla s'estructuren en cinc eixos: Joventut Emancipada, Joventut
Participativa, Joventut Compromesa, Joventut Activa i Barris Joves. Aquestes àrees aborden
aspectes com l'emancipació, la participació ciutadana, el compromís social, l'activitat juvenil i el
desenvolupament dels barris.

Gran part de les intervencions en el sector que venen assenyalades en el Pla Joventut 2019-
2023, es desenvolupen des dels Centres Municipals de Joventut (CMJ) conforme a les
prescripcions tècniques del servei, mitjançant la gestió privada de l'empresa adjudicatària.

València compta amb 15 Centres Municipals de Joventut que s’agrupen en tres zones:
Nord, Centre- Sud i Est .

El districte de Ciutat Vella amb una població juvenil (període biològic entre 12 i 30 anys
conforme a la normativa europea vigent)de 6.796 persones, es troba ubicat en la zona Centre-
Sud i compta amb un centre Municipal de Joventut: Ciutat Vella

El passat 15 de setembre es va publicar el nou contracte de licitació per a la nova
assignació de l'empresa adjudicatària de la gestió integral dels centres municipals de joventut de
la ciutat de València. Este nou contracte, comporta un greu retrocés respecte del servici que es
presta amb el contracte vigent ja que redueix en 83 les hores d’atenció al públic que passen de
539 a 456, restringeix a 15 persones el personal que treballarà a jornada completa quan
actualment son 33 i disminueix el pressupost global del contracte en vora 80.000.

A partir de l’entrada en vigor del nou contracte 9 dels 15 centres que formaran part del
servei obriran solament en horari de vesprada, al contrari que en l'anterior licitació que tots els
centres comptaven amb el mateix horari d'obertura en jornades de matí i vesprada, de dilluns a
Dissabte suposant un detriment significatiu del servei dels centres. Cal senyalar que molts dels i
les usuàries dels centres als matís, són joves que pertanyen a col·lectius vulnerables amb
situacions personals i familiars complexes i que per tant els CMJ en eixe horari actuen com un
espai d’aixopluc, d’acompanyament i integració d’aquests joves.

També es veuran afectades totes aquelles entitats que treballen conjuntament amb els
Centres de Joventut en projectes de treball en xarxa, accions participatives en centres educatius i
projectes interdisciplinaris, així com, totes aquelles entitats que comptaven amb un espai cedit als
centres i que, amb aquestes noves condicions poden truncar els seus objectius cap a la joventut
dels barris.

El nou contracte buida de contingut alguns centres ja que 3 de cada 5 cenyiran el seu
treball a tasques d’informació i modifica també la categoria professional de les persones
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treballadores que hui dia compten totes amb titulació oficial de Tècnica superior en Animació
Sociocultural i Turisme i en esta nova licitació almenys 6 de les 33 persones únicament
comptaran amb la categoria de “Informador/a Juvenil” sense titulació tècnica específica.

Esta retallada en el serveix suposa un retrocés en les polítiques de joventut i entra em
contradicció amb els principis retors del Pla de Joventut Municipal ja que la reducció de recursos
humans qualificats, la reducció d’horaris i l’eliminació de tasques d’animació sociocultural en
molts centres limita la capacitat dels CMJ per fomentar l’apoderament de la joventut i
especialment als matins, restringeix l'accés als centres per part de col·lectius vulnerables que
depenen d'aquests espais com a punts d'acompanyament i integració, a més , disminueix la
capacitat del CMJ per adaptar-se a les necessitats reals de la joventut en cada barri. Esta retallada
en recursos econòmics i personals es encara més inexplicable tenint en compte el nombre
d’usuaris d’estos centres que segons dades de la pròpia la regidoria de joventut l'any 2023 van
atendre 89.194 persones, un 10% més que l'any anterior i que, segons previsions de la mateixa
regidora esta xifra es veurà molt incrementada en pròxims anys.

En funció de tot allò exposat anteriorment , el grup Municipal Compromís presenta les
següents propostes d’acord:

1. Modificació del nou contracte de gestió:

Instar l’Ajuntament de València a modificar el nou contracte per garantir que:

a)S’augmenten les hores d’atenció al públic en funció de dades reals i contrastades
d’utilització del servei per part de la joventut de cada barri que s'assegure un horari d’obertura
homogeni per a tots els centres, incloent matins i vesprades, de dilluns a dissabte.

b). Mantinga l’actual plantilla de 33 professionals a jornada completa, amb titulació tècnica
específica mantenint el perfil de Tècnic/a Superior en Animació Sociocultural i Turisme i
ampliant els perfils a per contractar educadors i treballadors socials que permitisquen realitzar
treball sociocomunitari.

2. Que l’Ajuntament de València, amb el suport del Servici d’arquitectura i servicis
centrals tècnics faça una auditoria de l’estat de les instal·lacions i els equipaments de tots els
centres de Joventut per tal de realitzar les reformes necessàries i dotar tots i cada un dels centres
dels equipaments necessaris per realitzar el seu treball en condicions.

Ramon Puig: El nuevo pliego responde a una optimización de los recursos disponibles
basados, por un lado en un análisis de utilización de los servicios y en segundo lugar, en las
demandas y necesidades de los jóvenes y colectivos de jóvenes. De ellos se desprenden cuatro
puntos muy importantes: 

La necesidad de aumentar los servicios por las tardes, las noches y fines de semana, 

la necesidad de aumentar la calidad en los servicios de información y en las actuaciones
comunitarias, centrada en la.la idiosincrasia de los barrios y atenciones de proximidad. 
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La necesidad de aumentar los recursos y materiales informáticos y la atención a los
sectores juveniles más vulnerables mediante actuaciones adaptadas a sus demandas y necesidades
reales, mediante asesoramientos, actividades y programas de calidad. A ello es a lo que se intenta
responder mediante la nueva licitación con centros municipales de juventud más especializados y
con horarios más adaptados a sus demandas. El supuesto cierre matutino de ocho centros
municipales de juventud no son ciertamente un cierre, sino una derivación de la atención a los
centros municipales Juventud Coordinador y a los Centros Municipales de Juventud de
Información y Asesoramiento, que prestarán atenciones más especializadas y más coordinadas
con el Servicio de Juventud. Los Centros Municipales de Juventud, supuestamente cerrados por
las mañanas, estarán a disposición de asociaciones y grupos de jóvenes mediante la fórmula de
cesión de instalaciones donde podrán realizar sus actividades en los horarios y espacios que
deseen, siempre previa solicitud y aceptación por la Concejalía. 

Respecto al personal. Hay que recordar que no son empleados del Ayuntamiento. El pliego
señala la subrogación de la empresa, que es el que se adjudique el pliego, la subrogación total del
personal. Todo ello en base al artículo 130 de la Ley de Contratos del Sector Público. Esa
subrogación será en las mismas condiciones, categorías, antigüedad y todos los derechos que
tenían en la empresa a la que pertenecían. Afirmar lo contrario, afirmar la posibilidad de rescindir
contratos o cambios de categoría profesional supone una falacia. No va por ahí en absoluto el
pliego. 

La distribución por zonas, mediante un Consejo Municipal de Juventud Coordinador y un
Consejo Municipal de Juventud de Información y Asesoramiento, además del Consejo Municipal
de Juventud de Puntos de Información Juvenil, va a facilitar una mejor atención a las personas
vulnerables, principalmente con una coordinación efectiva con el Servicio de Juventud e Infancia
en la prestación de programas como servicios de información y asesoramiento de empleo, de
vivienda o psicológico, como los talleres de inserción o como la cesión de ordenadores a jóvenes
vulnerables. Estos centros municipales de juventud más especializados darán una visión más
global y real para el diseño de actuaciones exitosas en los Centros municipales de la Juventud de
actividades. 

Las actividades de coordinación con asociaciones, colegios, actividades comunitarias de
barrio, que supuestamente se realizan por las mañanas, se harán de esta manera más
profesionales, desde los centros coordinadores, creándose una verdadera red de actuación en cada
una de las zonas, de una manera planificada y coordinada, generándose verdadero trabajo en red
y no parcializando intervenciones que ofrecen resultados muy pobres.

En la propuesta de mejora de la empresa adjudicataria, se propone la realización de talleres
en las pedanías pueblos del Nort Sud y Benimaclet Beniferry, que hasta ahora no estaban
realizando, talleres basados en la idiosincrasia de cada una de esas pedanías, además de facilitar
la comunicación entre centros de juventud, cohesión y apoyo, mediante sistemas de acceso a la
plataforma de actividades actualizada en tiempo real, donde todos y cada uno de los trabajadores
tendrán acceso. Se dota a todos los centros de material informático, ordenadores o tablets para los
trabajadores y equipos informáticos para los usuarios. Hasta ahora se llevaban a los centros los
que iban resultando obsoletos en el Ayuntamiento. A partir de ahora serán nuevos. 
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Se aumentan las horas de atención al usuario en horarios altamente demandados, que son
los vespertinos, fines de semana, fiestas,u   horario de estudios. Todo ello con el mismo
presupuesto. 

Como conclusión, la optimización de los recursos disponibles, la especialización del
servicio e incremento de la calidad, la atención profesional y la eficacia y eficiencia en las
actividades a realizar son los objetivos de mejora de este nuevo pliego que esperamos conseguir
con su implantación. 

Es una realidad que las acciones en las que  participan los jóvenes talleres o actividades de
ocio y tiempo libre son prácticamente en su totalidad por las tardes.. Y nada más. Muchas
gracias. 

Francisco  Romero:  Com hem dit abans, açi están els treballadors dels centres de joventut, 
perquè el que sabem és que l'Ajuntament ha tractat tan sols amb el Consell de la Joventut. És a
dir, el plantejament és tancar los pels matins quan no té cap sentit, perquè els joves van pels
matins, sobretot si no treballen. Què és el que és un problema d'Espanya, com tots sabem que és
que els joves tenen problemes per trobar, un bon treball. Recordeu en un estudi dins del pliego i
dels plecs de contratació No tenim ese estudi. Mostreu l'informe. És necessari perquè tothom ho
sàpiga, perquè els treballadors els hi presents, el coneguen i hi tinguen accés a ell. No s'han
consultat els usuaris, obridors caps de setmana, tampoc té un gran interés per als joves  I els caps.

e setmana o estudia a casa o no estudi, és a dir, s'ha d'obrir pels matins i si tanques no pots anar d
a estudiar en Ciutat Vella o a fer tallers o a fer totes les activitats que oferixen estos centres.
L'única opció, i de veritat el que feu és separar ho persones. És a dir, s'ha obert el centre en
Patraix, que queda prou lluny si vius al Carme, per exemple. Mantenim en la nostra moció en la
que no se poden tancar els centres pels matins. De cap manera els treballadors han de mantindre's
en les seves condicions.  Que tractant.  Directament amb ells, han vist que no es mantenen les   
seves condicions laborals. Ens hem reunit amb tots els tipus de treballadors, ens reunim amb
totes les delegacions. No tenim problema en reunir nos amb comerciants, tampoc perquè
estudiem tots els casos i en este cas no està ben fet.  Gràcies.  

Miguel Angel Ramirez  . Respecto a este tema, comenta el vocal de VOX que en la
licitación se va a subrogar, los puestos de trabajo pasan a la empresa adjudicataria. Además,
claro, evidentemente es que eso es lo que marca la ley, pero el hecho de que los propios
trabajadores estén reclamando un informe técnico que se haga público, que lo pedimos nosotros
también y ese informe técnico si existe, no entiendo, no entiendo por qué no se hace público,
cuando ellos y ellas mismos están aquí.  Porque la empresa adjudicataria es una multinacional 
Yo invitaría a este gobierno municipal a que fuese valiente y que y los convirtiese o los
reconvirtiese directamente en empleados públicos, que no necesitase nada y que absorbíese. Ya
está. Pero el caso es que los trabajadores ven peligrar sus condiciones laborales y sus condiciones
laborales son la antesala   de acabar en despido. Y si ellos mismos, que son los profesionales,
dudan de la calidad del servicio. Blanco y en botella. Esto es un poco mosqueante. Gracias. 

Presidente: ¿Alguna intervención más? Bueno rápidamente. 
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Ramon Puig: Respecto al tema del personal, me remito a lo que he dicho. El artículo 130
de la Ley de Seguros del Sector Público determina la subrogación en las mismas condiciones y es
a lo que nos atenemos y lo que consta. En el pliego.  

Respecto al estudio técnico, informé la semana pasada, el día 7 se contestó al grupo
Compromís en el Ayuntamiento por esta cuestión, pero brevemente digo que este estudio técnico
empezó a elaborarse en la legislatura anterior, fundamentalmente motivado por la proximidad de
la escisión del   antiguo contrato. En ese momento se pone en marcha unos mecanismos de
estudio de diferentes memorias de los servicios. Todas esas memorias son públicas, ya que se
hacen todos los años y están en la página web del Ayuntamiento. Por tanto, no hay un informe
como tal, sino que es el proceso de recogida de datos de las memorias y análisis técnicos internos
mediante una evaluación continua y con la toma de decisiones del equipo profesional. Yo, por mi
parte, habría. Una emoción alternativa?  es votarla.  

Presidente. Votos a favor de la moción que presenta al grupo Compromís. Votos en contra
de la mocion: 3 del PP y 1 de VOX,. Votos a favor: 2 de Compromís y 1 de PSOE. Queda
rechazada la Moción alternativa.

6 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i la vocal Yrina Nesina
Turchenkova, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de
Ciutat Vella: Convocatòria Decidim VLC 2024-2025.
Moción que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y la vocal Yrina
Nesina Turchenkova, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de
Distrito de Ciutat Vella: Convocatoria Decidim VLC 2024-2025.

Manuiel Muñoz: Els Pressupostos Participatius d'Inversions són un instrument de
democràcia directa que permet a les veïnes i veïns de València involucrar-se en la presa de
decisions respecte a l'execució d'una part del pressupost municipal destinat a realitzar inversions.

És un procés que convida a participar i incorporar les propostes i opinions de la ciutadania
en la gestió municipal a l'hora de definir el destí d'una part dels recursos públics municipals
d'inversions.

El govern de Joan Ribó va impulsar, des de 2015, 7 edicions de pressupostos participatius,
en els que la ciutadania va aprovar un total de 616 propostes d’inversió en els barris de la ciutat
de València, amb una despesa total de 61 milions. D’aquestes edicions les dutes a terme al
2017-2018 i 2019-2020, amb una despesa de 7 i 8 milions d’euros respectivament, van ser a
nivell de ciutat i les de 2015-2016, 2016-2017, 2018-2019, 2020-2021 i 2022-2023, amb una
despesa de 7 milions les dos primeres edicions, de 8 milions les dues següents i de 16 milions la
darrera edició, van ser a nivell de districtes censals.
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1.  
2.  

Del total d’aquest pressupost es va disposar als barris de l’àmbit de la Junta de Districte de
Ciutat Vella d’un total de 931.045,00€ amb projectes d’inversió decidits directament per les
veïnes i veïns dels nostres barris.

Des de l’arribada al govern del partit Popular, amb coalició amb VOX, no s’ha dut a terme
cap edició dels pressupostos participatius, pel que la ciutadania ha perdut l’oportunitat de dir la
seua sobre de quina manera gastar part del pressupost d’inversió de l’Ajuntament de València i
no ha permés que els veïns i veïnes puguen decidir de quina manera millorar els seus barris i
pobles.

El programa DECIDIM VLC és una ferramenta que possibilita la redistribució de la
inversió en tota la ciutat d’una manera més justa i equitativa en tots els barris i pobles de
València, adaptant-se a les necessitats reals del veïnat, però el govern de Maria José Català ha
deixat passar el temps i, ni en el segon semestre de 2023 ni en tot l’any 2024 ha impulsat cap
acció per dur a terme una nova edició dels DECIDIM VLC.

En els pressupostos 2025 estan previstes dues partides de despesa relatives als pressupostos
participatius:

Més de 60.000€ per fer modificacions en la plataforma de pressupostos DECIDIM VLC.
Més de 100.000€ per un contracte d’assistència tècnica dels pressupostos participatius.

Però el més preocupant és que no apareix per cap lloc el pressupost dedicat a la despesa
d’inversió dels pressupostos participatius, pel que és més que probable que, durant l’any 2025
tampoc es duguen a terme els pressupostos participatius.

A hores d’ara la ciutadania ha perdut l’oportunitat de decidir inversions per, com a mínim,
un total de 16 milions d’euros, que serien els que s’haurien posat en marxa en les edicions de
2023-2024 i 2024-2025.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, presentem les següents propostes
:d’acord

PRIMER.- Que la Delegació de Participació i Acció Veïnal sol·licite, en la primera
modificació de crèdit, com a mínim, 16 milions d’euros per dur a terme els pressupostos
participatius durant l’any 2025.

SEGON.- Que als districtes de l’àmbit de la Junta es dote, com a mínim d’un pressupost
d’inversions en els pressupostos participatius de 309.143,00€

TERCER.- Que en la modificació de la plataforma de pressupostos DECIDIM VLC es
mantinga tota la informació de l’històric de totes les edicions de pressupostos participatius i que
es duga a terme les actualitzacions oportunes perquè es facilite la informació sobre l’estat
d’execució de cadascuna de les propostes i el servei que l’està duent a terme.

Miguel Verdeguer: Bueno, muchas gracias. Estoy completamente de acuerdo de que los
presupuestos participativos desde luego son instrumento indispensable de la democracia
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participativa, que al fin y al cabo yo creo que esto también da forma a la democracia
representativa, de la que a veces tampoco hemos visto muy presente en su momento. Y lo digo
porque es curioso, porque si tejemos esa argumentación de la democracia, vemos cómo a la hora
de aprobar presupuestos, a la hora de plasmar los proyectos y de canalizar el dinero de los
presupuestos, llega el momento de la ejecución y no se ejecutan. De hecho, creo haber visto aquí
el número que han pasado, 190 propuestas pendientes de ejecución,  Entonces, transcurridos diez
años desde que se se dio forma a los primeros presupuestos participativos en la ciudad de
Valencia, pues la idea de mi partido, obviamente es profundizar en los mismos, acercarlos a la
ciudadanía, ejecutar, llegar a ejecutar aquello que realmente se ponga sobre la mesa, que las ideas
se hagan realidad, no? En estos momentos, por lo tanto, subrayo que es necesario revisar el
proceso e introducir los mecanismos necesarios para que pueda hacerse una buena planificación
presupuestaria y seguimiento de los proyectos. Subrayo, seguimiento y se pretende hacer un
nuevo proyecto de presupuestos participativos para corregir errores del pasado, tal y en el largo
plazo para ejecutar los proyectos e introducir novedades. Los cambios propuestos se recogerán en
unas directrices para el desarrollo de los propuestos participativos e inversiones que se aprobarán
en la Junta de Gobierno Local y que marcarán los criterios a tener en cuenta en las próximas
ediciones. De esta forma, la ciudadanía va a poder decidir las prioridades de inversión de una
parte de los presupuestos con carácter previo y potestativo a la elaboración del Presupuesto
General del Ayuntamiento de Valencia. Con ello se pretende, en primer lugar, como se ha
indicado, mejorar la ejecución, en segundo lugar, cumplir con lo dispuesto en las directrices de
las que hablo para realizar ese seguimiento presupuestario. 

Actualmente se encuentran en sus últimas fases de licitación dos contratos relativos a los
presupuestos participativos, cuya adjudicación permitirá activar la próxima edición de este
proceso. El contrato para la implementación y puesta en marcha de la plataforma informática de
los presupuestos participativos, con la introducción de mejoras y nuevas funcionalidades y el
contrato para la planificación estratégica de comunicación y difusión pública del proceso de
presupuestos participativos. 

En cuanto a la página web que también mencionaba al final de la intervención de Manuel,
la plataforma web actualmente está actualizada con el estado de ejecución de cada una de las
propuestas. La actualización se lleva a cabo de manera permanente cada vez que un servicio
informa de la ejecución de la propuesta X. Propuesta alternativa. Leo textualmente: " Continuar
trabajando en la revisión y mejora de los presupuestos participativos para lograr una mejora y
una mejor ejecución de las propuestas, aprobando unas directrices para su desarrollo a través de
la plataforma informática diseñada para ello, lo que permitirá a la ciudadanía decidir las
prioridades de inversión de una parte de los presupuestos municipales, con carácter previo a la
elaboración del Presupuesto General del Ayuntamiento de Valencia. "

President Muchas gracias. 

Manuel Muñoz de Compromis. El que estàvem veient és que del cent noranta que diuen
que no estan tan executats, si nosaltres fem uns presuposts Vostès perquè han guanyat i han
arribat al govern, però han deixat paralitzat , si tenim una plataforma per a què fer-ne una altra,
que és que n'hi ha un altre xiringuito per ahí i que volem repartir diners. Una altra cosa és que
l'equip de govern, la moció que presenta està buida de contingut, tal com es detalla a la nostra
moció. I ben vist, el tema és ¿ de l'assistència tècnica, de millorar o crear  una nova eina de més a
una nova amb els diners on estan els diners per a fer les inversions? I és que no n'hi han dades
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concretes a la part escrita, Estem  ja quasi a meitat de legislatura i des de que ho van conformar, 0
convocatòries nosaltres, 7. No podem votar a favor de la seua moció i el que estan fent és que es
de traure un dret. Ja portem camí de tres anys sense que la ciutadania puga decidir què vol fer
amb els diners que paga partir dels seus impostos, i de la seua contribució a la ciutat. Volem que
quede meridianament clar que des de juliol del 23 no han permès que ho decidisquen ni que a
més, ens conten vostés què vol la ciutadania, però el seu barri Gràcies. 

Miguel Angels Ramirez: Cuando empezó el decidem Valencia, hasta que  llegó el gobierno
municipal de derecha, la participación iba aumentando progresivamente entre la ciudadanía, en
orden a un 35 por 100 y demás. Empezó como un embrión, Poco a poco, la ciudadanía participó
en los proyectos, se aprobaban y demás.   Hay un cambio de gobierno legítimo, democrático,
evidentemente no lo vamos a negar, pero deja de ejecutarse, de mitad de legislatura no se ha
hecho nada ni se está ejecutando lo que se debería haber ejecutado ni van a tener ninguna
iniciativa más. Y esto suena todo a excusa, sin más. Si no quieren hacer un un decidím, que era lo
que estaba hecho, que lo digan claramente. Pero venir aquí con peroratas sin aportar ningún dato
concreto nos parece ridículo. Nada más.

President Muchas gracias. Alguna intervención más? No. Pasamos entonces a votación. 
Existe una moción alternativa. Pasamos a votar la moción alternativa primero. Votos a favor de
la moción alternativa con el voto de calidad. 3 de PP y 1 de VOX. Votos en contra , 2 de
Compromía y 1 PSOE

7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta Miguel Ángel Ramirez, en el seu nom i en el del grup municipal
socialista al Consell de Districte de CiutatVella: Estat de la tramitació en cadascuna de les
unitats d'execució del districte de Ciutat Vella.
Pregunta que presenta Miguel Ángel Ramirez, en su nombre y en el del grupo municipal
socialista al Consejo de Distrito de Ciutat Vella: Estado de la tramitación en cada una de las
unidades de ejecución del distrito de Ciutat Vella.
DIRIGIDA A:
C2312-GRANDES PROYECTOS-CONTRATACIÓN-CONTROL ADMTVO.

BORJA JESUS SANJUAN ROCA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

PREGUNTA QUE PRESENTA MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ (VOCAL) A LA JUNTA
MUNICIPAL DE DISTRITO DE CIUTAT VELLA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL SOCIALISTA.

.- Estado de la tramitación en cada una de las unidades de ejecución del distrito de Ciutat
Vella.

RESPUESTA:

JOSE MARI OLANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI
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Vista la pregunta sobre el estado de la tramitación de las unidades de ejecución del distrito
de Ciutat Vella, se informa que no es competencia de esta Delegación, pudiendo afectar al Área
de Urbanismo.

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta Miguel Ángel Ramirez, en el seu nom i en el del grup municipal
socialista al Consell de Districte de Ciutat Vella: Sancions interposades derivades
estacionament il·legal zona verda i taronja Ciutat Vella entre 19.00 les 9.00 de l'endemà i a
quant ascendeixen ingressos derivats de les mateixes des d'abril de 2023 i desembre de 2024.
Detall per hora i tipus de zona.
Pregunta que presenta Miguel Ángel Ramirez, en su nombre y en el del grupo municipal
socialista al Consejo de Distrito de Ciutat Vella: Sanciones interpuestas derivadas
estacionamiento ilegal zona verde y naranja Ciutat Vella entre 19:00 las 9:00 del día siguiente
y a cuánto ascienden ingresos derivados de las mismas desde abril de 2023 y diciembre de
2024. Detalle por hora y tipo de zona.
DIRIGIDA A:
C2312-GRANDES PROYECTOS-CONTRATACIÓN-CONTROL ADMTVO.

BORJA JESUS SANJUAN ROCA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

PREGUNTA QUE PRESENTA MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ (VOCAL) A LA JUNTA
MUNICIPAL DE DISTRITO DE CIUTAT VELLA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL SOCIALISTA.

¿Cuántas sanciones se han interpuesto derivadas del estacionamiento ilegal en la zona
verde y naranja de Ciutat Vella entre las 19:00 las 9:00 del día siguiente y a cuánto ascienden los
ingresos derivadas de las mismas desde en abril de 2023 y en diciembre de 2024? Detalle por
hora y tipo de zona.

RESPUESTA:

JOSE MARI OLANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE CONTROL
ADMINISTRATIU

En relación a la pregunta formulada, a la vista de la información facilitada por la empresa
colaboradora se procede a emitir la siguiente respuesta:
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Denuncias Zona VERDE:

Hora Denuncia Número Den.

 

De 19:00 a 19:59 84

De 20:00 a 20:59 255

De 21:00 a 21:59 3

De 22:00 a 22:59 7

De 23:00 a 23:59 13

De 00:00 a 00:59 12

De 01:00 a 01:59 0

De 02:00 a 02:59 0

De 03:00 a 03:59 0

De 04:00 a 04:59 0

De 05:00 a 05:59 0

De 06:00 a 06:59 0

De 07:00 a 07:59 0

De 08:00 a 08:59 2

  376 
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Denuncias Zona NARANJA:

Hora Denuncia Número Den.

 

De 19:00 a 19:59 140

De 20:00 a 20:59 1.222

De 21:00 a 21:59 95

De 22:00 a 22:59 219

De 23:00 a 23:59 182

De 00:00 a 00:59 90

De 01:00 a 01:59 0

De 02:00 a 02:59 0

De 03:00 a 03:59 0

De 04:00 a 04:59 0

De 05:00 a 05:59 0

De 06:00 a 06:59 0

De 07:00 a 07:59 0

De 08:00 a 08:59 418

  2.366 
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Ingresos Zona VERDE:

Hora Denuncia Número Den.

 

Ingresado

De 19:00 a 19:59 51 2.018,03

De 20:00 a 20:59 142 5.734,12

De 21:00 a 21:59 1 30,00

De 22:00 a 22:59 4 120,00

De 23:00 a 23:59 12 623,77

De 00:00 a 00:59 9 368,81

De 01:00 a 01:59 0 0,00

De 02:00 a 02:59 0 0,00

De 03:00 a 03:59 0 0,00

De 04:00 a 04:59 0 0,00

De 05:00 a 05:59 0 0,00

De 06:00 a 06:59 0 0,00

De 07:00 a 07:59 0 0,00

De 08:00 a 08:59 0 0,00

  219  8.894,73 

 

 

 

 

 

 

 

Ingresos Zona NARANJA:
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Hora Denuncia Número Den.

 

Ingresado

De 19:00 a 19:59 92 3.481,47

De 20:00 a 20:59 778 29.023,76

De 21:00 a 21:59 64 2.518,00

De 22:00 a 22:59 182 7.369,31

De 23:00 a 23:59 136 5.574,14

De 00:00 a 00:59 60 2.663,47

De 01:00 a 01:59 0 0,00

De 02:00 a 02:59 0 0,00

De 03:00 a 03:59 0 0,00

De 04:00 a 04:59 0 0,00

De 05:00 a 05:59 0 0,00

De 06:00 a 06:59 0 0,00

De 07:00 a 07:59 0 0,00

De 08:00 a 08:59 251 9.203,07

  1.563  59.833,22 
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9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta Miguel Ángel Ramírez, en el seu nom i en el del grup municipal
socialista al Consell de Districte de Ciutat Vella: Torns horaris per vigilància estacionament
regulat ORA des de 2022 fins a l'actualitat.
Pregunta que presenta Miguel Ángel Ramirez, en su nombre y en el del grupo municipal
socialista al Consejo de Distrito de Ciutat Vella: Turnos horarios por vigilancia
estacionamiento regulado ORA desde 2022 hasta la actualidad.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

BORJA JESUS SANJUAN ROCA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

PREGUNTA QUE PRESENTA MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ (VOCAL) A LA JUNTA
MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA.

1.-¿Cuáles son los turnos horarios que realiza el personal encargado de la vigilancia del
cumplimiento del estacionamiento regulado ORA desde 2022 hasta la actualidad en Ciutat Vella?

RESPUESTA:

El estacionamiento regulado ORA en el distrito de Ciutat Vella se gestiona con el
nuevo contrato a partir de junio de 2021.

De acuerdo con dicho contrato  la zona azul se vigila de 9 a 14 h y de 16 a 20 h de lunes a
sábado. y  las zonas naranjas y verdes se vigilan de 8 a 21 h de manera ininterrumpida de lunes a
sábado. Sin perjuicio de ello la Policía Local también puede comprobar si los vehículos
estacionados en zona verde o naranja, en horario exclusivo para residentes están autorizados.

10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i la vocal Yrina Nesina
Turchenkova, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de
Ciutat Vella: elements de senyalització de seguretat viària a l'entorn de l'Avinguda de l'Oest i la
Plaça de Sant Agustí.
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y la vocal Yrina
Nesina Turchenkova, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de
Distrito de Ciutat Vella: elementos de señalización de seguridad viaria en el entorno de la
Avenida del Oeste y la Plaza de San Agustín.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS
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ASSUMPTE: Elements de senyalització de seguretat viària a l’entorn de l’avinguda de
l’Oest i la plaça sant Agustí

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I LA VOCAL IRYNA NESINA TURCHENKOVA, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

El passat mes de setembre, el regidor Giuseppe Grezzi va presentar una iniciativa respecte
de la seguretat viària a la Comissió de Patrimoni, arran latropellament mortal que s’havia produit
a l’estiu just en l’entorn de l’avinguda de l’Oest i la plaça sant Agusti. Eixa moció va ser
rebutjada per l’equip de Govern.

Posteriorment, al mes d’octubre, els vocals de Compromís en el Consell de Districte
d’Abastos, van presentar una altra moció relativa a la pacificació del trànsit i acompliment de les
ordenances municipals, aprovant-se per unanimitat la moció alternativa presentada pel Govern
Municipal.

En eixa moció no es detallava cap actuació respecte al manteniment i repintat de la
senyalització vial per garantir la seguretat dels vianants i hem comprovat que tota eixa
senyalització en l’entor de l’avinguda de l’Oest i la plaça de sant Agustí es troba en un estat molt
deficient que comporta l’augment dels riscos per als vianants i no promou la protecció de les
persones.

És per tot això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quan té previst l’Ajuntament de València millorar la senyalització vial per garantir la
seguretat dels vianants?

La orden de repintado de una zona se realiza previo estudio del estado actual. En las
condiciones de la pintura influye en gran medida el estado del firme, así como el volumen de
coches que circulan.

En este sentido, la Plaza de San Agustín tiene previsto su repintado en el 2° trimestre de
2025, mientras que la avda. del Oeste (zona de repintado Guillem-Sorolla) fue repinte en mayo
de 2022, por lo cual se programará el repintado para el 4° trimestre de 2025.

 

 L'orde de repintat d'una zona es realitza previ estudi de l'estat actual. En les condicions de
la pintura influïx en gran manera l'estat del ferm, així com el volum de cotxes que circulen.

 En este sentit, la Plaça de Sant Agustí té previst el seu repintat en el 2° trimestre de 2025,
mentres que l'av. de l'Oest (zona de repintat Guillem-Sorolla) va ser repintada al maig de 2022,
per la qual cosa es programarà el repintat per al 4° trimestre de 2025.



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 10 DE
FEBRER DE 2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE 10 DE FEBRERO DE 2025

30

11 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i el vocal Francisco
Romero Abella, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de
Ciutat Vella: Instal·lació váters portàtils públics en falles.
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y el vocal Francisco
Romero Abella, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de Distrito
de Ciutat Vella: Instalación váters portátiles públicos en fallas.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Instal·lació vàters portàtils públics en Falles 

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I EL VOCAL FRANCISCO ROMERO ABELLA, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

 Quina és la previsió d’instal·lació de vàters portàtils públics per a les pròximes Falles en

els barris de l’àmbit de la Junta de Districte de Ciutat Vella? Sol·licitem taula amb nombre
total de banys, ubicació i dates entre les quals estaran instal·lats.

RESPUESTA:

CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
CICLE INTEGRAL DE L'AIGUA

Actualment s'està tancant el número i emplaçaments dels banys per a les falles 2025, en tot
cas no serà menor que l'instal·lat l'any passat.

Els banys instal·lats l'any passat van ser 157 en 50 ubicacions. Cal ressenyar que el numero
de punts i unitats es quasi tres vegades el que s’instal·laren fa 2 anys.
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12 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i la vocal Irene Roselló
Peris, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de Ciutat
Vella: antic espai enjardinat al costat de la catedral de València.
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y la vocal Irene
Roselló Peris, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de Distrito de
Ciutat Vella: antiguo espacio ajardinado junto a la catedral de Valencia.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Antic espai enjardinat junt a la catedral de València

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I LA VOCAL IRENE ROSELLÓ PERIS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

El passat mes de març de 2024, l’Ajuntament de València va dur a terme una intervenció
en els jardinets del carrer del Micalet, en la part que recau al costat de la Seu, consistent en la
remoció d’unes oliveres, tarongers i altres plantes, pel que sembla, a petició de l’arquebisbat,
perquè aquest jardinet estava produint filtracions en la catedral.

Però des de llavors no s’ha produit cap modificació de l’espai, fomentant que, un entorn
patrimonial porte quasi un any amb un espai en mode “obres”.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Té previst l’Ajuntament de València instar a l’arquebisbat a finalitzar les obres d’eixe
espai? L’Ajuntament té la ducumentació respecte del projecte que va a dur-se a terme?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
COMPROMÍS A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA DE 10 DE FEBRERO DE

2025

- Esta pregunta plantea cuestiones que no son competencia de esta Delegación

- Esta pregunta planteja qüestions que no són competència d'esta Delegació
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13 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i la vocal Irene Roselló
Peris, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de Ciutat
Vella: Arbrat en l’obra entre els carrers Corona i Sant Ramón
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y la vocal Irene
Roselló Peris, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de Distrito de
Ciutat Vella: arbolado en la obra entre las Calles Corona y San Ramón.
DIRIGIDA A:
C2313-PATRIMONIO

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Arbrat en l’obra entre els carrers Corona i sant Ramon

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I LA VOCAL IRENE ROSELLÓ PERIS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

En l’espai per a vianant just al costat de l’obra d’un hotel entre els carrers Corona i sant
Ramon, s’està duent a terme una plantació d’arbrat. Però, des de3 ja fa setmanes, hi ha vàries
oliveres pendents de ser plantades que romanen al carrer sense cap tipus de manteniment o de
seguiment per assegurar la seua conservació.

Independentment de que la plantació es duga a terme per part de l’Ajuntament o de
l’empresa promotora de l’hotel, existeix una ordenança municipal de Parcs i Jardins que no s’està
acomplint.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta: 

Quines actuacions va a dur a terme l’Ajuntament de València per assegurar l’acompliment
de l’ordenança de Parcs i Jardins?
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##ANEXO-2095398##
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RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I LA VOCAL IRENE ROSELLÓ PERIS, EN EL SEU NOM I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA DE
CIUTAT VELLA

En l’espai per a vianant just al costat de l’obra d’un hotel entre els carrers Corona i sant
Ramon, s’està duent a terme una plantació d’arbrat. Però, des de 3 ja fa setmanes, hi ha vàries
oliveres pendents de ser plantades que romanen al carrer sense cap tipus de manteniment o de
seguiment per assegurar la seua conservació.

Independentment de que la plantació es duga a terme per part de l’Ajuntament o de
l’empresa promotora de l’hotel, existeix una ordenança municipal de Parcs i Jardins que no s’està
acomplint.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quines actuacions va a dur a terme l’Ajuntament de València per assegurar
l’acompliment de l’ordenança de Parcs i Jardins?

RESPOSTA/RESPUESTA
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##ANEXO-2098012##
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##ANEXO-2098014##
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14 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 8
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i el vocal Francisco
Romero Abella, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de
Ciutat Vella: Zona verda d'aparcament a Ciutat Vella.
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y el vocal Francisco
Romero Abella, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de Distrito
de Ciutat Vella: Zona verde de aparcamiento en Ciutat Vella.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

ASSUMPTE: Zona verda d’aparcament Ciutat vella

 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I EL VOCAL FRANCISCO ROMERO ABELLA, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

El Govern de Joan Ribó va implementar en el passat mandat la zona verda d’aparcament a
Ciutat Vella, per per gaudir de totes les facilitats per aparcar en els voltants del seu barri de
residència dels nostres veïns i veïnes, al mateix temps que es redueix el trànsit de vehícles
motoritzats  apatrullant els seus carrers buscant places on aparcar.foranis

L’actual Govern municipal, ja ha modificat part de les places de zona verda, reconvertides
en zona taronja, pel que el veïnat ha perdut un total de 31 places exclusives, de les 122 que es van
implementar, i les ha de compartir amb persones no residents, en horari de 9 a 20 hores entre
setmana, i de 9 a 15 hores els dissabtes.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

De quina manera van a recuperar-se eixes 31 places de zona verda molt necesàries per als
residents de Ciutat Vella?

 

El govern del Sr Ribó va regular al APR de tal manera que determinades persones amb dret
a l'accés a la APR, com a familiars de veïns d'avançada edat o persones malaltes, no tenien
possibilitat d'aparcar perquè totes les places disponibles eren verdes. Eixa mateixa circumstància
es produïa amb els professionals amb dret a accedir perquè els propis veïns reclamen els seus
servicis.

Davant les reclamacions rebudes es va optar per garantir la possibilitat que persones amb
dret a accedir a la APR tingueren la possibilitat d'aparcar sense que per això es perjudicara els
residents. Eixe és el motiu pel qual es van canviar algunes places a taronja, en la qual tant veïns
com altres persones amb dret a l'accés a la APR poden aparcar.

El gobierno del Sr Ribó reguló al APR de tal manera que determinadas personas con
derecho al acceso a la APR, como familiares de vecinos de avanzada edad o personas enfermas,
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no tenían posibilidad de aparcar porque todas las plazas disponibles eran verdes. Esa misma
circunstancia se producía con los profesionales con derecho a acceder porque los propios
vecinos reclaman sus servicios.

Ante las reclamaciones recibidas se optó por garantizar la posibilidad de que personas
con derecho a acceder a la APR tuvieran la posibilidad de aparcar sin que por ello se
perjudicara a los residentes. Ese es el motivo por el que se cambiaron algunas plazas a naranja,
en la que tanto vecinos como otras personas con derecho al acceso a la APR pueden aparcar.

15 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Manuel Muñoz Ferrer i la vocal Yrina Nesina
Turchenkova, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís, al Consell de Districte de
Ciutat Vella: Llicències apartaments turístics en l'àmbit de la Junta de Districte de Ciutat Vella.
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Manuel Muñoz Ferrer y la vocal Yrina
Nesina Turchenkova, en su nombre y en el del grupo municipal Compromís, al Consejo de
Distrito de Ciutat Vella: Licencias apartamentos turísticos en el ámbito de la Junta de Distrito
de Ciutat Vella.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Llicències apartaments turístics en l’àmbit de la Junta de districte de Ciutat
Vella

 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MANUEL
MUÑOZ FERRER I LA VOCAL IRYNA NESINA TURCHENKOVA, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

  Quantes llicències d’apartaments turístics s’han atorgat i quantes s’han denegat des de
juliol de 2023 en els barris de l’àmbit de la Junta de Districte de Ciutat Vella. Detallen en una
taula amb els següents items: emplaçament, barri, número d’expedient, data de sol·licitud, data de
resposta, llicència atorgada o denegada. 

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES  EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO
MUNICIPAL COMPROMÍS A LA JUNTA MUNICIPAL CIUTAT VELLA DEL 10 DE
FEBRERO DE 2025
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-El Ple de l'Ajuntament de València, celebrat el mes de maig passat, va aprovar la
suspensió durant un any de la tramitació i l'atorgament de llicències d'edificació per a la
implantació de nous apartaments turístics. Posteriorment, el Ple del 28 de gener de 2025 ha
ampliat l'àmbit d'aplicació al barri del Cabanyal-Canyamelar.

-El Pleno del Ayuntamiento de Valencia, celebrado el pasado mes de mayo, aprobó la
suspensión durante un año de la tramitación y el otorgamiento de licencias de edificación para
la implantación de nuevos apartamentos turísticos. Posteriormente, el Pleno del 28 de enero de
2025 ha ampliado el ámbito de aplicación al barrio del Cabanyal-Canyamelar.

16 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
PRECS I PREGUNTES.
RUEGOS Y PREGUNTAS.

No se realizan ruegos y preguntas

17 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
INTERVENCIONS VEÏNALS.
INTERVENCIONES VECINALES.

Vecina Plaza del Ayuntamiento 2. Accesibilidad plaza del Ayuntamiento. No se puede
acceder a mi domicilio en coche.  Solictud particular, mi hermano es enfermo crónico. Quiero un
pase, pero no particular. para que le lleva a casa cualquier amigo. Autoriración para el coche.  

Jesus Carbonell. Si todo el mundo pidiera lo mismo, sería muy problemático. Rompería la
dinámica de la calle peatonal. No se puede dar una autorización genérica, sí específica para
vehículo determinado . 

President: Recibirán contestación.

Amics de Carme: Dades ocupació de la via pública. Reposició d'un banc del Carrer de les
Carabasses, i Plaza del   Mercat, i en Estameñeria Vella. S'ha reposat el aparacabicis. Solar
Princesa: centre cultural i participatiu. Donar compte del tractat en els grups de treball, que
s'informe dels temes i preocupacions que en ells es plasmen. Debat sobre el nomenament del
representant de Turisme.

Presidente: Que nos expliquen las propuetsas de los grupos de trabajo

Miguel Verdeguer: El representante debería estar presente en algún grupo de trabajo pero
no siempre es posible asistir a todos, como estuvimos de acuerdo el otro día, por cuestiones
laborales o por cuestiones de lo que sea, enfermedad, Lo encauzaremos
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Representante Comerciantes centro histórico. Denuncia basada en falsedades. Estaba de
viaje cuando se convoca la reunión . Ha habido 1 reunión, no han habido dos reuniones, ha
asistido a los grupos de trabajo.  

Elisa: No hay dos reuniones, no se me convoca. He intentado asistir on line a las juntas de
distrito. Estoy a vuestra disposición.

Vecino: Conclusión del grupo de trabajo es que se pidió la revocación de esta persona
representate del Consejo de Turismo.

Vecina de la Asociación del Carmen: LLevamos viviendas sociales y públicas. Sabemos
como se mueven los muchachos y muchachas. Los muchachos deben de asistir a clase por la
mañana o por la tarde  en libertad, y con confianza con las personas.   

President Amics de Velluters. taula de diáleg: Pàrquing Joan de Vilarrasa. Local en
Guillem de Castro, Plaza de Pilar. Desaparició de mural en el Palau de Balmes. Impedir la
turisficació del barri. Com s'utilitza el Registre de solars. Planificació de les reunions dels grups
de treball..

Presidente: Se publican las Actas de las juntas, no la de los grupos de trabajo. Paso las
cuestiones planteadas

Carbonell: El proyecto ya estaba ya cerrado. Es objeto de supervisión el proyecto a la
espera de informe. 

Vecino: Ruido en plaza del Tossal. 

Carbonell: La policia local requisa altavoces peródicamente , incumplen horarios. Lo
volveré a trasladar.

Comunidad Propietarios Plaza del Ayuntamiento 19: Problemas de los alquileres balcones
para fallas. Agradecer los requerimientos hechos. Que contnúen pendientes del problema..

Asociacion Universidad: Barra libre de aparcamiento de vehiculos en general  y de carga y
descarga. Plaza Marqués de dos aguas, Plaza Mariano Benlliure, Plaza Patriarca. Músicos
callejeros. Más control.

Grezzi: Ruego aclaració, projecte de la Plaça de Villarasa y parkign. El projecte no estava
acabat quan deixem el poder. Els veïns podien participar a partir de juny 2023.

Carbonell: Este señor dijo q no se tuvo en cuenta su opinión. El expediente estaba
pendiente exclusivamente de lo relativo al jardín.

Amics de Velluters: Reunió en el  Mesó de Morella amb arquitectes. No contesten.

Carbonell: Deberiamos haber contestado. Usted no mencionó el jardín en la reunión.  Vd.
se preocupó por el diseño del parking. Se ha cambiado 4 alineaciones. Perdón por no contestar.
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Ernesto Forner: representa a un grupo de vecinos. Traigo por escrito mis peticiones.
Turismo respetuoso y de calidad.

Ximo: Prec: La ley dice que se puede subrogar. Al dia siguiente, razón objetiva,  despido.
No mentisquen.

Vecino de la  Calle Corona: Ruego que la policia local cumpla, hay coches aparcados en la
acera.  Que sean los primeros en cumplir las ordenanzas.

Técnica de juventud. Centro de juventud. Tenim calitat en els centers de juventud. On esta
en barri? El 49% acude per la mati y el 51% per la vesprada.   

Amics de Velluters: Grups de treball.Aclaracio, els grup de treball hem estat representat en
els reunions.   No tenim el correu de la convocatòria per problemes informàtics. Graciés per
convcar la Taula de Velluters.

Presidente: Yo no dije q mentían

Hugo: Plaça del autor, la policia may multen. Reparen farola. Plaça dels Furs, cotxes
aparcats . Que complisquen els seus promeses.

Vecino: Mirar el tema de la subrogación en el contrato de los centros de juventud. Nos van
a bajar las categorias y la dedicación

Joan: Demane protecció a la columna de l'església de la sang. 

Vecino: Trànsit en Baron de Cárcer. Centre de salut del barri del Carmen.

Grezzi: En acta dice que " habia que dejar de mentir" en lo referente a la recepción de la
convocatoria.

Presidente: Es un artista manipulador. El correo sí se puso, pero hubo un problema
informático. Mentia en cuanto el correo no se habia mandado. El correo se mandó. Yo no le
llamé mentirosa. 

Jesús Carbonell: En Barón de Cárcer, no va ha haber cambios, se va a mantener la doble
circulación. 

Vecina del Barrio Universidad: Todos somos ciudadanos que queremos un barrio mejor.
No entiendo el enfrentamiento.Solucionen los problemas.Falta de vivienda. Recoger inquetudes
de las personas. Si soy coordinadora tengo que recoger inquietudes de los demás. 

Vecina plaza del ayuntamiento:  Inactividad de la policía en la Plaza del Ayuntamiento.
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21:15 h,
extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como
Secretaria doy fe.


